
INTERVISTA a Giorgio Nibbi, Consigliere del Comune di
Amatrice, si occupa per delega delle associazioni, delle
attività sportive e delle politiche giovanili.
INTERVISTA a Paola Cesari abitante del Comune di
Amatrice che lavora nell'ambito scolastico.
INTERVISTA a Francesco Nibi, titolare di un'azienda
agricola nei pressi del lago Scandarello.

1)PERCHE' IL PROGETTO DEL LAGO SCANDARELLO NON E'
INIZIATO?

Risposta di Paola Cesari
Non conosco il progetto, spero che vada in porto e che
possa essere di aiuto per lo sviluppo del turismo, dato
che non e' rimasto molto.
Risposta di Giorgio Nibbi
Il progetto era stato presentato anni fa con una
richiesta di finanziamento per la costruzione di una
passerella.In quella circostanza non vennero valutati
bene gli aspetti sia tecnici che economici.
L'amministrazione subentrata a quella che aveva
presentato il progetto, lo ha trovato finanziato, ma con
problematiche di fattibilità, non è stato nemmeno
possibile apportare delle modifiche, in quanto rispetto
alle tempistiche di finanziamento era già il momento
della rendicontazione.
Risposta di Francesco Nibi
Non ho mai sentito parlare di questo progetto, non vedo
l'utilità di una passerella sul lago ci sono già due
ponti.

2)CONSIDERATO CHE LA PERCENTUALE DEI PROGETTI CONCLUSI
RIGUARDA PRINCIPALMENTE LA FORMAZIONE E L'INSERIMENTO DEI
GIOVANI NEL MONDO LAVORATIVO, PERCHE' SECONDO LEI E'
STATA FATTA QUESTA SCELTA?

Risposta di Paola Cesari
Non sono a conoscenza di questo dato, per fortuna si è
puntato sui giovani che sono il futuro del nostro paese.
Qualsiasi progetto punti sui giovani è da considerarsi
positivo.
Risposta di Giorgio Nibbi
L'idea del progetto andava a favore dell' impiego



giovanile e della promozione del territorio.
In futuro un progetto per il lago Scandarello che tenga
conto delle problematiche presenti, potrebbe essere un
ottimo strumento di sviluppo del lavoro in questo
territorio.
Risposta di Francesco Nibi
Probabilmente hanno ritenuta quella dei giovani una
priorità.


